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                                        VISION TERRENAL O CELESTIAL 
 

I. INTRODUCCIÓN 
 
Alguna vez se han preguntado: ¿Qué tan importante es la verdad, qué tan importante será conocer 
la verdad de la vida, qué tan importante será conocer la verdad de los hechos, o qué tan importante 
será conocer la verdad de las personas y sobre todo la verdad acerca de Dios?  
 
La importancia de esta pregunta puede reforzarse preguntarnos: ¿Habrá algún problema en vivir 
engañados? o ¿A cuantos les gustaría vivir completamente engañados?   
 
Algunos dicen: "ojos que no ven corazón que no siente" dando , de tal manera que si la mentira 
los hace sentirse bien, entonces prefieren vivir engañados sin conocer la verdad, en especial si 
creen que la verdad les haría sentirse mal. 
 
Algunos padres no quieren saber si su hija se la pasa fornicando o no, si sus hijos toman drogas o 
no, si su esposa o su esposo le es infiel, si las finanzas en el hogar están graves a punto de perderlo 
todo, si su hijo es un atracador, si la enfermedad que tienen es mortal, si en la iglesia le están 
enseñando mentiras... Y alguna vez me encontré a alguien que me dijo: "no me importa si me voy 
para el infierno estoy contento con mi religión" 
 
¿Será esta una manera sensata e inteligente de vivir la vida? Por supuesto que no. Absolutamente 
no, pero pareciera que a una gran mayoría de los hombres, lo que les importa es lo que 
sienten, consumen drogas que ciertamente dañan su salud no solo física sino mental, porque se 
sienten bien, y son capaces de llegar a los extremos más enfermizos o degradantes, por la 
sencilla razón de que se sienten bien. 
 
Antier leí un artículo de un eminente doctor en psicología, qué dice que este asunto de los 
transgéneros, (Homosexuales y lesbianas) que aún los gobiernos están apoyando como si fuera una 
libertad innata en el hombre, es una enfermedad mental.  
 
Es tan grave esta enfermedad, que los que luchan por aceptar una identidad sexual que no les 
corresponde, que Dios no les dio, aun cuando llegan a hacerse cirugías para adoptar la identidad 
sexual que desean, las estadísticas muestras que tienen una tasa de suicidios 20 veces mas alta 
que las personas normales... 
 
Además dice el doctor nadie puede cambiar de sexo, lo mucho que logran es una mujer masculina o 
un hombre afeminado, pero el sexo sigue siendo el que Dios les dio. Claro: Una cosa es lo que 
ellos piensan y otra cosa muy diferente es la verdad. 
 
¿Pero porque el mundo apoya esto que este doctor llama una enfermedad mental, porque el mundo 
apoya la mentira aunque está a la larga termina siendo destructiva para el hombre? La única razón 
es: Porque los hace sentirse bien!! 
 
Pero nosotros ya hemos visto por varias semanas que esa es la enorme diferencia entre el amor 
del mundo que te da las cosas que destruyen tu vida y eternidad, y el amor de Dios que busca 
salvarte... Es por eso que en la escritura podemos leer: 
 

Proverbios 27.6 Fieles son las heridas del que ama; Pero importunos los besos del que aborrece.  
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Hay muchísimo más amor al decir la verdad por dolorosa que sea si va a salvar una vida para 
que no sea condenada por la eternidad, qué decir mentiras para mantener contenta a la gente 

mientras esperamos que su vida terminé en el infierno. 
 
Esto puede sonar exagerado para algunos, que han creído la grandísima mentira de que la eternidad 
no existe, mentira que el mundo apoya, porque cuando se destruye el concepto eternidad también se 
está destruyendo el concepto de un juicio justo realizado por un Dios eterno. 
 
 
¿QUÉ ES LA VERDAD? 
 
Sin embargo el asunto no es tan sencillo, es decir es realmente algo milagroso que una persona 
pueda conocer la verdad... 
 
Porque una cosa es la verdad, otra la forma como la vemos, otra la forma como la 
comunicamos, otra la forma como la entienden... Creo que muchos en sus conversaciones 
cuando escuchan ciertas cosas incluyen la frase: ¿Verdad, está seguro de lo que me dice? 
 
Y esto en el mejor de los casos, es decir cuando hablamos con una persona que quiere realmente 
comunicar la verdad... Lo cual es difícil de encontrar, pues la mayoría de las personas mienten 
exagerando u omitiendo una cantidad de cosas, para que su verdad les beneficie de alguna 
manera... 
 
Es decir no sólo hay que poner en duda la capacidad objetiva de ver la verdad y de comunicarla 
con claridad, también hay que poner en duda los corazones, es decir las intenciones de los 
hombres que pueden a llegar a deformar la verdad en gran manera para lograr sus objetivos. 
 
¿Cuántos de ustedes pueden delante de Dios asegurar que ya no usan ni la más mínima 
exageración, ni omiten pequeños detalles, ni los agregan.... Cuantos ya no niegan lo que han 
dicho, ni colocan palabras en la boca de la otra persona cuando están en medio de una 
discusión que pretenden ganar? 
 
Esto es similar a preguntar: ¿Cuántos de ustedes aceptan con facilidad sus errores sin 
defenderse ni justificarlos? 
 
Y a esto le podemos añadir lo siguiente: ¿Cuántos de ustedes han estado absolutamente 
convencidos de algo que luego descubren que no era cierto? Muchos verdad! 
 
Es por esto que la "verdad" es algo tan complicado que los hombres ya no creen que exista... Y por 
esta razón los hombres creen que está bien vivir bajo la verdad que les gusta... Ignorando por 
supuesto que el tiempo mostrará su gran horror. 
 
Pero también está es la razón por la cual Dios insiste en comunicar la verdad.  
 
Cuando Jesús fue llevado a juicio, y recordemos que un juicio es un procedimiento a través del cual 
se busca conocer la verdad... el diálogo de Pilato con Jesús fue: 
 

Juan 18.37–38 Le dijo entonces Pilato: ¿Luego, eres tú rey? Respondió Jesús: Tú dices que yo soy rey. Yo para 
esto he nacido, y para esto he venido al mundo, para dar testimonio a la verdad. Todo aquel que es de la 
verdad, oye mi voz. 38Le dijo Pilato: ¿Qué es la verdad? Y cuando hubo dicho esto, salió... 
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El Señor Jesús vino a dar testimonio, ojo con esto; "a la verdad". No a dar testimonio de la 
verdad, sino a la verdad, como si la verdad fuera un personaje. Y luego dice que todo aquel 

que "Es de la verdad oye mi voz" indicando nuevamente que no es un asunto de simplemente 
verdad o mentira sino un asunto de pertenencia. 
 
La pregunta podría ser: ¿Perteneces tú al equipo de la verdad? Que es similar a decir: ¿Eres 
propiedad de Dios y por eso en lugar de buscar ganar una discusión eres una persona que busca 
encontrar la verdad? 
 
Pues Pilato no pertenecía al equipo de la verdad, y por eso inmediatamente después de preguntar 
que es la verdad, sale sin esperar respuesta, porque los hombres ya no creen que exista la verdad 
absoluta... Sin embargo Jesús asegura que; aquellos que pertenece a la verdad escuchan la 
verdad. 
 
Y si nos preguntamos: ¿Quién es la verdad?  La respuesta es: 
 

Juan 14.6  Jesús le dijo: Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí. 
 
Siendo Jesús la verdad, sólo aquellos que pertenecemos a Jesús podemos escuchar la verdad, 
y esa verdad tiene que convertirse, en el único parámetro para poder VER la verdad de los 
hechos, de las personas y de Dios mismo. 
 
Esto mismo la escritura lo dice la siguiente manera: 
 

2 Corintios 10.3–5  Pues aunque andamos en la carne, no militamos según la carne; 4porque las armas de 
nuestra milicia no son carnales, sino poderosas en Dios para la destrucción de fortalezas,  5derribando 
argumentos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios, y llevando cautivo todo 
pensamiento a la obediencia a Cristo, 
 
En el mundo se está librando una batalla entre la verdad relativa de los hombres y la verdad de 
Dios... Pero los que somos de la verdad, aunque andamos en el cuerpo físico no militamos según los 
poderes de la carne... 
 
El objetivo de nuestra batalla es la destrucción de las fortalezas hechas de argumentos 
acompañados de una actitud altiva, soberbia y prepotente que se oponen a la verdad de 
Dios... Y la forma de destruir ésas fortalezas es llevando todo pensamiento, y revisarlo a la luz 
de las enseñanzas de Jesucristo que deben ser obedecidas. 
 
Eso quiere decir que cuando a usted le sucede algo... Lo más importante de eso que le sucede es 
la forma como usted lo analiza. Ojo con esto, lo verdaderamente importante no es lo que 
sucedió sino la forma como usted lo ve. 
 
Porque esa realidad que usted está viviendo, puede ser vista a través de todas las mentiras, 
planteamientos y argumentos del mundo...  O puede ser vista a través de la verdad de Dios, Y la 
diferencia entre verla de una u otra forma, hara que actúes como un hijo de Dios o como un 
hijo del diablo. 
 
Es lo mismo que vimos la semana pasada cuando leímos: 
 

Mateo 6:22 al 23 La lámpara del cuerpo es el ojo; así que, si tu ojo es bueno, todo tu cuerpo estará lleno de luz; 
23pero si tu ojo es maligno, todo tu cuerpo estará en tinieblas. 
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Y decíamos que tú puedes ver como todo el mundo ve, a tu alrededor y responder a lo que 

la gente hace, esperando de la gente y no de Dios...  Que es igual a vivir en maldición. 
 
O puedes mirar hacia arriba esperando de Dios, pero por falta de renovar completamente tu 
mente, ese revuelto de buenos y malos pensamientos te lleva a esperar basura... Basura que 
cuando no recibes te lleva a culpar a Dios... 
 
O puedes estar en los lugares celestiales y mirar hacia abajo con la visión que Dios tiene... Y ver 
que siempre las cosas están perfectas, inmejorables, no necesitan ser cambiadas, LO QUE 
NECESITAN ES SER APROVECHADAS, para que entendiendo o afirmando lo que Dios te quiere 
enseñar, El te siga dando nuevas bendiciones a través de nuevos eventos, para así llevarte de gloria 
en gloria hasta la estatura de Jesús. 
 
Si la vida de todo ser humano depende prácticamente de su forma de pensar, por supuesto que 
preguntarse cómo obtener esa visión celestial es algo que no podemos olvidar jamás. 
 
Respecto de esto el Señor Jesús en cierta ocasión dijo: 
 

Juan 8.21–22  Otra vez les dijo Jesús: Yo me voy, y me buscaréis, pero en vuestro pecado moriréis; a donde yo 
voy, vosotros no podéis venir. 22Decían entonces los judíos: ¿Acaso se matará a sí mismo, que dice: A donde yo 
voy, vosotros no podéis venir? 

 
Estos diálogos a la verdad me fascinan, estos pobres hombres religiosos conocedores de la escritura 
no entendían un pepino cuando Jesús les hablaba.  
 
Y al no entender, lo que normalmente ocurría era que malinterpretaban sus palabras llegando a decir 
estupideces, (Se matara asimismo; en otra ocación pensaron que debían convertirse en caníbales ) 
pero; todo esto tiene relación con la pertenencia.  Solo quién pertenece al Señor puede escuchar 
y entender las palabras del Señor, y en este caso Jesús no sólo habla de pertenencia, sino de 
procedencia... Pues continúa diciéndoles: 
 

Juan 8.23  Y les dijo: Vosotros sois de abajo, yo soy de arriba; vosotros sois de este mundo, yo no soy de este 
mundo. 24Por eso os dije que moriréis en vuestros pecados; porque si no creéis que yo soy, en vuestros pecados 
moriréis. 
 
Solo quién cree en él, sólo quien ha nacido de nuevo, sólo quien ha sido hecho nueva criatura se 
convierte en alguien de arriba... Y solo estando arriba, se puede tener la visión correcta de la vida. 
 
El apóstol Pablo hablando de este tema escribe: 
 

Filipenses 3.17–19  Hermanos, sed imitadores de mí, y mirad a los que así se conducen según el ejemplo que 
tenéis en nosotros. 18Porque por ahí andan muchos, de los cuales os dije muchas veces, y aun ahora lo digo 
llorando, que son enemigos de la cruz de Cristo; 19el fin de los cuales será perdición, cuyo dios es el vientre, y 
cuya gloria es su vergüenza; que sólo piensan en lo terrenal. 
 
Ojo con esto, aquí el apóstol no se esta refiriendo a los que no creen en Jesús...  Porqué que razón 
habría de advertirnos de la vida pecaminosa que llevan los incrédulos, esto no tiene sentido. Pero lo 
que sí es muy peligroso es que hay muchos llamados cristianos, que sólo piensan en lo 
terrenal, y buscan a Dios para obtener prosperidad terrenal, pero el fin de ellos será su 
perdición. 
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De estos malos cristianos habla al comienzo del capítulo diciendo: 

 

Filipenses 3.1–2 Por lo demás, hermanos, gozaos en el Señor. A mí no me es molesto el escribiros las mismas 
cosas, y para vosotros es seguro. 2Guardaos de los perros, guardaos de los malos obreros, guardaos de los 
mutiladores del cuerpo. 
 
Era algo que tenía que repetir, porque; !como le agrada al hombre que le hablen de 
prosperidad!... Y los que lo hacían estaban metidos en la iglesia buscando que Dios complaciera 
su idolatría. 
 
Contrario a ellos continúa diciendo: 
 

Filipenses 3.20-21  Mas nuestra ciudadanía está en los cielos, de donde también esperamos al Salvador, al 
Señor Jesucristo; 21el cual transformará el cuerpo de la humillación nuestra, para que sea semejante al cuerpo 
de la gloria suya, por el poder con el cual puede también sujetar a sí mismo todas las cosas. 
 
Somos de arriba, somos ciudadanos del cielo, no somos de este mundo, estamos sentados en 
lugares celestiales, y así debe ser nuestra visión, no una visión llena de tinieblas, mentiras, falsos 
valores y malos objetivos, sino una visión llena de la luz de Dios.... Recuerdan: 
 

Mateo 6:22  Si tu ojo es bueno todo tu cuerpo estará lleno de luz.. 
 
Hay una historia en la escritura que ha sido malinterpretada por muchos, y la razón de hacerlo es por 
supuesto la falta de luz, de pertenencia y de procedencia.... Y estos faltantes los llevan a encontrar 
en ella, una justificación para estar pegados de las cosas del mundo, para sufrir por ellas 
como si fuera algo justo. 
 
Pero al revisarla, podemos ver la enorme diferencia que hay entre vivir bajo la luz de Dios o bajo los 
parámetros del mundo. 
 
Es la historia de Lázaro de Betania cuando enfermo, el cual tenía dos hermanas, sin embargo la 
escritura nos muestra que ya había una diferencia espiritual bastante grande entre estas dos 
hermanas. En cierta ocasión siendo visitadas por Jesús: 
 

Lucas 10.38–40  Aconteció que yendo de camino, entró en una aldea; y una mujer llamada Marta le recibió en 
su casa. 39Esta tenía una hermana que se llamaba María, la cual, sentándose a los pies de Jesús, oía su palabra.  

40Pero Marta se preocupaba con muchos quehaceres, y acercándose, dijo: Señor, ¿no te da cuidado que mi 
hermana me deje servir sola? Dile, pues, que me ayude. 
 
¿Bastante diferente verdad?...¿Creen ustedes que puede haber algo más importante que escuchar 
al Señor?  Es decir: He que escuchado que la gente alega que hay responsabilidades que como 
cristianos debemos cumplir, pero: ¿Cree usted que el Señor le va a dar por hablarle a usted 
inoportunamente, de tal manera que si usted saca tiempo para escucharlo, eso lo llevará a pecar 
por no cumplir con ciertas responsabilidades... 
 
¿Es decir así de burro cree usted que sea a Dios, que hay que pararlo, y decile que nos deje tiempo, 
porque tenemos responsabilidades muy importantes que debemos cumplir, y por estarlo escuchando 
no las estamos cumpliendo?.... 
 
Eso jamás pasará.¿Cómo puede alguien decir que Dios le está hablando más de la cuenta?  
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Lo que la gente debe reconocer, es que está al administrando mal su tiempo por causa 
de su pecado... 

 
Pues bien; esta mujer Marta era tan terrenal, tan incrédula, que menospreciaba su salvación, lo cual 
la llevaba también a menospreciar la palabra de Dios, y como eso no llega solo, es decir llega con 
orgullo y altivez se atreve a decirle..."Señor estás equivocado" 
 
A mi esto me suena lo más burro que una persona pueda hacer, que me disculpen los burros, los 
animales pues no pretendo ofenderos. Pero cuando una persona piensa que el Señor Dios 
todopoderoso se a equivocado...¿Como puede decir que cree en Dios? 
 
 
La carta del apóstol Santiago habla de una falsa sabiduría de los que creen en Dios, es decir de 
creyentes embrutecidos o falsos creyentes, y dice: 
 

Santiago 3.14–16  Pero si tenéis celos amargos y contención en vuestro corazón, no os jactéis, ni mintáis contra 
la verdad; 15porque esta sabiduría no es la que desciende de lo alto, sino terrenal, animal, diabólica. 16Porque 
donde hay celos y contención, allí hay perturbación y toda obra perversa. 
 
Marta estaba celosa, molesta, porque su hermana en lugar de estar ayudando con los quehaceres 
estaba escuchando al Señor. 
 
Y llega a tanto su falsa sabiduría, y llega a estar tan convencida de que tiene la razón, que regaña al 
Señor diciéndole más o menos... Acaso a usted no le importa la injusticia que está cometiendo 
mi hermana... dígale que me ayude! 
 
Lo he dicho varias veces: Acercarse a Dios es pensar y creer en lo que Dios dice; acercarse a 
Satanás pensar y creer lo que Satanás dice....  
 
La pregunta que tú te tienes que hacer frente a las situaciones que estás viviendo es: ¿Estás 
seguro que la estás mirando con la luz de Dios, o según la sabiduría terrenal animal y 
diabólica? 
 
¿Cuál fue la respuesta de Jesús ante semejante derroche de oscuridad y entenebreciiento? 
 

Lucas 10.41–42  Respondiendo Jesús, le dijo: Marta, Marta, afanada y turbada estás con muchas cosas. 42Pero 
sólo una cosa es necesaria; y María ha escogido la buena parte, la cual no le será quitada. 
 
¿Habrá algo más importante que vivir haciendo la voluntad de Dios? Y ¿Cuántas cosas son 
necesarias para vivir haciendo la perfecta voluntad de Dios? Sólo una.... 
  
Que Dios tenga misericordia de algunos que no han entendido la importancia de escucharlo, que 
Dios tenga misericordia de algunos que menosprecian tanto la palabra de Dios,(Porque creen que 
saben mucho) que cualquier circunstancia es un buen motivo para no asistir a la iglesia... 
 
Algunos pueden insistir en que hay cosas que son necesario hacer... Pero déjenme decirles que el 
que escucha a Dios y hace lo que Él le dice, nunca tiene necesidades...  
 
Las necesidades vienen precisamente por no hacerle caso a Dios, por causa del pecado, por causa 
de la incredulidad, y en lugar de corregir eso siguen haciendo cosas menospreciando a Dios y siguen 
experimentando cada vez más necesidades. 
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Pues bien, el hermano de estas mujeres se enfermó, y la escritura nos cuenta: 

 

Juan 11.1–3  Estaba entonces enfermo uno llamado Lázaro, de Betania, la aldea de María y de Marta su 
hermana. 2(María, cuyo hermano Lázaro estaba enfermo, fue la que ungió al Señor con perfume, y le enjugó los 
pies con sus cabellos.) 3Enviaron, pues, las hermanas para decir a Jesús: Señor, he aquí el que amas está 
enfermo. 
 
Pienso que la narracion es algo exagerada en ciertos detalles, pero no porque sea un error sino 
porque el Espíritu Santo la hizo así, para evitar equivocaciones y corregir esa absurda manera de 
mirar las situaciones... 
 
Vamos a los hechos: Ellas sabían como Jesús con su palabra sanaba paralíticos, cojos, ciegos, 
endemoniados... Por lo tanto creo que si no había duda, al menos si había en ellas una convicción 
bastante grande de que Jesús podía sanar a Lázaro. 
 
Por otro lado Jesús sanaba gente que ni conocía, y en el mensaje que ellas mandan le dicen: "He 
aquí el que amas está enfermo" Como quien dice si sanaba a desconocidos como no iba a sanar el 
hermano de aquella mujer que arrepentida, con perfume lavo sus pies con sus cabellos... Cuyo 
hermano Jesús también amaba. 
 
Ahora: ¿Cuál es la respuesta que esperaban ellas? Y: ¿Cuál era la respuesta que esperaban los 
discípulos que estaban con Jesús cuando recibió la noticia?.... Pues que Jesús saliera corriendo a 
sanarlo. 
 
Sin embargo la respuesta de Jesús fue: 
 

Juan 11.4  Oyéndolo Jesús, dijo: Esta enfermedad no es para muerte, sino para la gloria de Dios, para que el 
Hijo de Dios sea glorificado por ella. 
 
La pregunta es: ¿Habrá algo en nuestra vida que nos suceda que no sea para que la gloria de 
Dios se manifieste?  
 
No estoy hablando de lo que hacemos, no estoy hablando de cómo evaluamos mal las situaciones, 
estoy hablando: ¿Habrá algo que nos suceda que no sea para la gloria de Dios? 
 
Y si todo es para la gloria de Dios: ¿Como entonces debemos recibir toda las cosas que pasan? 
¿Con quejas, aburrimiento, lamentos, desilusión... O con paz y gozo en el Espíritu Santo? 
 
La historia continúa y para que no pensemos mal... la escritura aclara::  
 

Juan 11.5–6  Y amaba Jesús a Marta, a su hermana y a Lázaro. 6Cuando oyó, pues, que estaba enfermo, se 
quedó dos días más en el lugar donde estaba. 
 
No hay duda, Jesús los amaba a los tres... Sin embargo se quedó dos días más...  
 
Algunos se atreven a decir que el Señor siempre llega a última hora, pero yo prefiero pensar que el 
Señor siempre llega a tiempo para cumplir sus propósitos. 
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Sabemos por la escritura que cuando llego a donde Lázaro el ya llevaba cuatro días muerto, y 
que la distancia que tuvo que recorrer fue más menos 3 km, por lo tanto no creo que se ha 

equivocado decir que Jesús espero a que Lázaro se muriera. 
 

Juan 11.7–10  Luego, después de esto, dijo a los discípulos: Vamos a Judea otra vez. 8Le dijeron los discípulos: 
Rabí, ahora procuraban los judíos apedrearte, ¿y otra vez vas allá? 9Respondió Jesús: ¿No tiene el día doce 
horas? El que anda de día, no tropieza, porque ve la luz de este mundo; 10pero el que anda de noche, tropieza, 
porque no hay luz en él. 
 
Hacer la voluntad de Dios para quien no está viviendo bajo la luz de Dios, es un suicidio. 
 
¿Cómo me voy a sujetar con esa clase de marido? ¿Con esta escasez económica como se le ocurre 
diezmar? Si ya la ha enbarrado varias veces como se le ocurre decir otra vez la verdad? 
 
Pero el que anda bajo la luz de Dios no tropieza... 
 

Juan 11.11–13  Dicho esto, les dijo después: Nuestro amigo Lázaro duerme; mas voy para despertarle. 12Dijeron 
entonces sus discípulos: Señor, si duerme, sanará. 13Pero Jesús decía esto de la muerte de Lázaro; y ellos 
pensaron que hablaba del reposar del sueño. 
 
Magnífico pensaron ellos; si Lázaro no esta enfermo sino sólo está durmiendo entonces despertará, 
por lo tanto no hay necesidad de que Jesús vaya, ni de que nosotros arriesguemos la vida al ir con 
el... Pero claro; ellos nuevamente no entendían lo que pasaba. 
 

Juan 11.14–16  Entonces Jesús les dijo claramente: Lázaro ha muerto; 15y me alegro por vosotros, de no haber 
estado allí, para que creáis; mas vamos a él. 16Dijo entonces Tomás, llamado Dídimo, a sus condiscípulos: 
Vamos también nosotros, para que muramos con él. 
 
Sabiendo que Lázaro había muerto...¿Qué pensarían los discípulos? Será que pensaron que Jesús 
la había embarrado por demorarse en ir, razón por la cual Lázaro se había muerto... 
 
Y si ya estaba muerto, y si arriesgaban su vida al ir... ¿Será que valía la pena ir a un funeral porque 
no había nada más que hacer?  
 

Pero bueno, feliz ahora que eran obedientes Y por eso cuando Jesús les dice: "más vamos a el"  ellos se 

disponen a obedecer pero.... Vamos para que nos maten a todos. 
 
Y aunque ciertamente la muerte para el creyente es una hermosa bendición, no era precisamente lo 
que estos hombres estaban pensando. Ellos están viendo la situación como trágica, inútil y suicida. 
 
Juan 11.17-21  Vino, pues, Jesús, y halló que hacía ya cuatro días que Lázaro estaba en el sepulcro. 18Betania 
estaba cerca de Jerusalén, como a quince estadios; 19y muchos de los judíos habían venido a Marta y a María, 
para consolarlas por su hermano. 20Entonces Marta, cuando oyó que Jesús venía, salió a encontrarle; pero 
María se quedó en casa. 21Y Marta dijo a Jesús: Señor, si hubieses estado aquí, mi hermano no habría muerto. 
 
Bueno, aquí está nuevamente Marta, y nuevamente le está diciendo: Te equivocaste... No llegaste a 
tiempo, hubieras podido salvarle la vida. Continúa: 
 

Juan 11.22–27 Mas también sé ahora que todo lo que pidas a Dios, Dios te lo dará. 23Jesús le dijo: Tu hermano 
resucitará. 24Marta le dijo: Yo sé que resucitará en la resurrección, en el día postrero. 25Le dijo Jesús: Yo soy la 
resurrección y la vida; el que cree en mí, aunque esté muerto, vivirá. 26Y todo aquel que vive y cree en mí, no 
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morirá eternamente. ¿Crees esto? 27Le dijo: Sí, Señor; yo he creído que tú eres el Cristo, el Hijo de Dios, 
que has venido al mundo. 

 
Luego viene su encuentro con María: 
 

Juan 11.32–36  María, cuando llegó a donde estaba Jesús, al verle, se postró a sus pies, diciéndole: Señor, si 
hubieses estado aquí, no habría muerto mi hermano. 33Jesús entonces, al verla llorando, y a los judíos que la 
acompañaban, también llorando, se estremeció en espíritu y se conmovió, 34y dijo: ¿Dónde le pusisteis? Le 
dijeron: Señor, ven y ve. 35Jesús lloró. 36Dijeron entonces los judíos: Mirad cómo le amaba. 
 
En esta ocasión, con un asunto más complicado piensas igual que su hermana, que Jesús hubiera 
podido salvar a Lázaro si hubiera llegado a tiempo... 
 
Jesús se conmueve ante la situación y llora...  Y por supuesto aquí el dilema grande es: ¿Por qué 
estaba llorando Jesús? 
 
Algunos rápidamente responden, por supuesto que hay que llorar cuando un familiar se muere, asi 
se vaya para el cielo y este gozando de la presencia de Dios, hay que llorar... 
 
Pero si revisamos en la escritura en que otras ocasiones Jesús lloró, o en qué ocasiones Dios 
manifiesta tristeza por el hombre... Encontramos que dice que el lloro y el crujir de dientes es el 
resultado de no haber obtenido la salvación... 
 
Ay también la tristeza y el lloro que deben experimentar aquellos que en la tribulación será 
fuertemente atribulados hasta la muerte... 
 
Pero el muy importante que tengamos en cuenta que hay una diferencia entre la tristeza del mundo 
que produce muerte y la tristeza según Dios que es la producida por el arrepentimiento que produce 
salvación. 
 
Y que al final el asunto del lloro y la tristeza terminan con la promesa que dice: 
 

Apocalipsis 21.3–4  Y oí una gran voz del cielo que decía: He aquí el tabernáculo de Dios con los hombres, y él 
morará con ellos; y ellos serán su pueblo, y Dios mismo estará con ellos como su Dios. 4Enjugará Dios toda 
lágrima de los ojos de ellos; y ya no habrá muerte, ni habrá más llanto, ni clamor, ni dolor; porque las primeras 
cosas pasaron. 
 
La gente que estaba allí pensó que Jesús lloraba porque amaba Lázaro que se había muerto... A lo 
cual yo me pregunto: ¿Si Jesús se espero a que muriera para luego venir a resucitarlo...  acaso 
debía llorar por haber perdido un amigo que iba a resucitar? Pienso que no. 
 
La otra opción es que Jesús lloraba al ver la tristeza de las hermanas que lloraban por su hermano 
que se había perdido... Ciertamente Dios manifiesta su tristeza cuando el hombre no acepta su 
perfecta voluntad, ya que la voluntad de Dios siempre es para la gloria de Dios. 
 
O será que Jesús lloraba porque les decía que iba resucitar y ellas no creían... 
 
Y por supuesto no falto quienes al verlo llorar dijeran: 
 

Juan 11.37 Y algunos de ellos dijeron: ¿No podía éste, que abrió los ojos al ciego, haber hecho también que 
Lázaro no muriera? 
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Juan 11.38–44 Jesús, profundamente conmovido otra vez, vino al sepulcro. Era una cueva, y tenía una 
piedra puesta encima. 39Dijo Jesús: Quitad la piedra. Marta, la hermana del que había muerto, le dijo: 

Señor, hiede ya, porque es de cuatro días. 40Jesús le dijo: ¿No te he dicho que si crees, verás la gloria de Dios? 

41Entonces quitaron la piedra de donde había sido puesto el muerto. Y Jesús, alzando los ojos a lo alto, dijo: 
Padre, gracias te doy por haberme oído. 42Yo sabía que siempre me oyes; pero lo dije por causa de la multitud 
que está alrededor, para que crean que tú me has enviado. 43Y habiendo dicho esto, clamó a gran voz: ¡Lázaro, 
ven fuera! 44Y el que había muerto salió, atadas las manos y los pies con vendas, y el rostro envuelto en un 
sudario. Jesús les dijo: Desatadle, y dejadle ir. 
 
Por supuesto que las cosas salieron muchísimo mejor de lo esperado, no sólo Lázaro volvió a la vida 
Sino que fue testimonio del poder de Dios... Marta apareció otra vez viendo problemas porque ya 
tenía cuatro días de muerto y olía maluco... Pero la respuesta ante todas aquellas cosas que 
vernos como problema es creer lo que Dios nos ha dicho para ver su gloria. 
 
A veces nos pasa como Marta y María que sólo al final nos damos cuenta que las cosas salieron 
bien... Pero podíamos si mantenemos una visión celestial, sí creemos en las promesas de Dios, si 
valoramos los objetivos que tiene para nosotros, podíamos gozarnos en todo tiempo, sabiendo que 
siempre las cosas serán resueltas muchísimo mejor de lo que esperamos... 
 

Juan 6.28-29  Entonces le dijeron: ¿Qué debemos hacer para poner en práctica las obras de Dios? 29Respondió 
Jesús y les dijo: Esta es la obra de Dios, que creáis en el que él ha enviado. 
 
 
 


